



## À Chambéry Métropole, la cohabitation intergénérationnelle séduit

“Un toit pour deux générations”, voilà une réponse innovante à trois problématiques localement identifiées : la crise du logement étudiant, le maintien à domicile et la lutte contre l’isolement des personnes âgées.

Le principe est simple : une personne âgée, vivant seule dans un logement de grande superficie, héberge un jeune à titre gracieux, en échange de sa compagnie, de sa présence (en particulier la nuit) et de sa participation aux tâches de la vie quotidienne. La régie de quartier du Biollay, zone urbaine sensible de Chambéry, porte cette initiative depuis 2007 en réponse à une étude municipale mettant en

exergue la forte présence de personnes âgées vivant seules au Biollay et à une alerte de l’université de Savoie sur la pénurie de logements étudiants. La majorité des cohabitations est un succès du fait de la création de liens entre jeunes et vieux, de l’entraide quotidienne et de la transmission et l’échange entre les générations. L’action, qui bénéficie notamment d’un co-financement de la politique de la ville, a été étendue à d’autres quartiers de l’agglomération, ainsi qu’à Aix-les-Bains et Annecy et compte aujourd’hui 35 cohabitations.

●●● Contact : Isabelle Pras, Régie Coup de pouce, 06 78 48 17 32



Photo: Laurence Fragnol